



Ciudad Vaticana.

El Santo Papa y el famoso inventor, Americano, Sr. Edison. El Santo Padre ha mandado al Sr. Edison una medalla de oro y el Señor Edison regaló, al Sumo Pontífice una maquinilla especial para recoger lo que dicta uno. Aunque Edison tenga ideas muy erróneas sobre la religión, sin embargo ha querido demostrar su admiración para el Padre común de los Católicos.

La Propagación de la Fe ha colectado en 1930 unas 10,000,000 de liras más que el año anterior. Sola la archidiócesis de Milan contribuyó más en 1930 que las trescientas diócesis de Italia juntas en años pasados. Hay esperanzas de que en el año 1940 la Propagación de la Fe podrá distribuir entre las muchas misiones la suma de 200,000,000 de liras.

Bélgica.

El seminario mayor de Malinas acaba de celebrar su centenario de existencia. Durante estos cien

años cinco mil cuatro cientos sacerdotes fueron preparados y ordenados en el instituto. La archidiócesis de Malinas cuenta ochocientas parroquias.

China.

Mientras que la universidad del Gobierno en Peking no ha podido abrir sus puertas por falta de fondos, la universidad de los Padres Benedictinos educa a seiscientos estudiantes en la antigua capital y la de los Padres Jesuitas en T'ienTsin cuenta más de cien alumnos.

El padre Marcos Ho, sacerdote Chino, fue muerto por bandidos en la provincia de Hu-Pei el Diciembre 12.

Durante los últimos siete años, treinta misioneros fueron asesinados en China: ocho Belgas, siete Italianos, cuatro Chinos, tres Americanos, tres Franceses, dos Alemanes, un Español y un Irlandés.

Los dos sacerdotes Chinos Mateo Kin y Pablo Cheng, muertos por los Comunistas, en la provincia de Kiangsi, también habían sufrido muchísimo durante la re-

volución de los Boxers el año 1900. En Octubre 12 del año 1930, el Padre Kin dijo a su muchacho que le traía la comida que no la trajera más, porque al día siguiente sería ejecutado por los Comunistas: "He ofrecido mi vida al Señor" dijo, "y me alegro poder hacer el sacrificio para el bien de las almas de mi querido vicaría de Kianfu."

El Padre Cheng pertenecía a una familia que ha dado a la Iglesia varios sacerdotes y Mártires. Su padre fue martirizado de una manera inhumana por los Boxers: le ahorcaron, le abrieron el pecho, quitaron su corazón y pusieron un devocionario en el lugar. Un hermano del sacerdote fue decapitado y su corazón con los intestinos fueron arrancados de su cuerpo.

La hermana Filipina, Sor Ramos con sus ocho compañeros misioneros, capturados, por los Comunistas en Kiangsi, fueron puestos en libertad y ahora se han refugiado en Chang-Hai, dispuestos a volver a sus respectivas misiones cuando las circunstancias lo permitan. Durante su captividad cuidaban de los enfermos y heridos del ejercito rojo.

Los dos sucesores de los obispos muertos Mons. Jans y Mons. Versiglia han sido nombrados. Si matan a los Misioneros, siempre habrá otros para sustituirles. Cristo debe reinar.

—♦—

Congo.

Para proveer el país con más oportunidades para los nativos de perfeccionarse en los altos estudios y la vida espiritual, los Padres Benedictinos de Brugas, Bélgica, mandaron a varios sacerdotes para fundar un monasterio de su Orden en Capalowe, Katanga.

Corea.

Las asociaciones de la juventud han celebrado grandes festividades en honor de los mártires Coreanos de 1925. Hace años ya que los misioneros han organizado la acción católica en el país, especialmente entre los jóvenes, porque en Corea más que en otros países son más bien los jóvenes y no los ancianos los que toman parte más activa en la vida pública, especialmente cuando se trata de organizar festejos. Para conmemorar la fiesta de sus mártires, algunos jóvenes visitaron los centros más importantes del país donde ejecutaron varios dramas representando la vida y muerte de los héroes mártires. Hasta muchos paganos acudieron a las representaciones que, no hay duda, han sido un gran éxito para la religión Cristiana.

Francia, Lourdes.

Entre los médicos que prestaron sus servicios en el "Bureau de Averiguaciones Medicales" para el examen de los curados en el santuario de Lourdes durante el

año 1930, hubo ochenta y nueve Norte Americanos. El total de los médicos trabajando en dicho Bureau ascendió en 1930 a nueve cientos noventa y ocho, de los cuales cuatro cientos noventa y nueve eran Franceses, treinta y ocho Sur Americanos, diez y siete Irlandeses, etc...

En 1927 los médicos del Bureau eran siete cientos veintidos; en 1928, eran siete cientos ochenta y ocho y en 1929: nueve cientos veinte. El número de los socios de la Asociación médica de Nuestra Señora de Lourdes también ha aumentado. Por ahora cuenta mil dos cientos veinticinco miembros, de veinte nacionalidades, y entre ellos hay unos cincuenta y dos profesores de universidades.

Médicos de cualquiera religión pueden examinar a los enfermos que se presentan, antes y después de su curación en Lourdes. Así se vé que la Iglesia Católica somete sus milagros a exámenes strictísimos. ¿Donde está el Bureau para examinar los milagros operados en la ó las iglesias protestantes?

India.

Al rededor de la "Round Table" o sea en el consejo formado por los representantes de Inglaterra y sus colonias, se encuentran hasta cuatro católicos venidos de la India. Esto no nos debe extrañar sabiendo que en la India hay por ahora unos 2,500,000 Católicos. En estos últimos años, miles y

miles se han convertido al Catolicismo. En la diócesis de Haiderabad, y especialmente en los dos distritos de Kiatera y Godavery, hasta pueblos enteros han entrado en la Iglesia Católica, a pesar de no ser más que trece los sacerdotes trabajando en dichos distritos, pero ciento cincuenta catequistas los ayudan. El trabajo de estos últimos ha contribuido grandemente a extender la Iglesia.

Haiti.

Las escuelas privadas de los Católicos en Haiti son en general las mejores entre las tres clases de escuelas que hay en la República. Sin embargo, durante la ocupación Americana, la ayuda financiera prestada a dichos centros de educación ha disminuido mucho; así dice el report de una Comisión Americana mandada a Haiti para controlar la educación. Este report fué publicado en Haiti porque en los últimos tiempo hubo varios motines contra la ocupación americana, precisamente porque el sistema de educación en Haiti no había sido respetado por los oficiales Americanos.

Nueva Guinea.

Hace veinticinco años, que penetró el primer misionero en este pais pagano habitado por canibales, pero sus esfuerzos fracasaron lastimosamente. Un año después, el Vicario Apostólico de Paua también penetró aquel campo in-

culto de la viña del Señor y tuvo algún éxito. En aquel tiempo varias tribus estaban continuamente en guerra. Por ahora no solamente las guerras civiles han cesado, mas en los campos de batalla figura la cruz como simbolo de la paz que reina entre sus habitantes. Durante los cuatro últimos años, el número de los convertidos ha ascendido de siete cientos a cuatro mil. Al lado de algunos pocos misioneros trabajan setenta catequistas nativos del país y una congregación de religiosas indígenas, encargadas de las escuelas católicas.

Filipinas.

El tres de Enero ocho hermanas, hijas de padres protestantes, fueron bautizadas en Tiaong, Tayabas.

Senegal.

El Rev. Padre Wintz de la Congregación del Espíritu Santo, no cesó de trabajar en la conversión de los Senegaleses por espacio de treinta y cinco años. Encargado de la leprosería del país, ha contraído esta terrible enfermedad. Hace poco visitó su país natal, Francia pero, después de pocos días de vacación, volvió a su querida misión para cuidar de los leprosos.

Se anuncia que en estos últimos tiempos muchos nativos han muerto víctimas de la peste bu-

bónica, la mayor parte de ellos porque no hicieron caso de los avisos del servicio sanitario.

Tongking.

En los años mil seis cientos, algunos Padres Jesuitas penetraron en el país de Chau-Laos del Tongking, pero se vieron forzados a renunciar a su noble ideal de convertir los habitantes. En 1878 otros misioneros llegaron y si es verdad que los nativos les fueron sympáticos, sin embargo sufrieron muchísimo de la malaria: en cuatro años cuatro de los ocho sacerdotes murieron. En 1884 hubo una persecución contra la Iglesia y seis de los siete misioneros juntamente con cuarenta y cuatro catequistas fueron martirizados. Otra vez en 1887, otros misioneros volvieron a Chau-Laos, pero en poco tiempo cinco de los seis murieron, y algunos dicen que fueron envenenados. En 1894 otros dos misioneros pasaron a esta parte del Tongking; uno de ellos fue muerto y el otro pudo escapar a tiempo. En 1898 nuevos misioneros empezaron la evangelización de Chau-Laos y aunque dos de los nueve sacerdotes murieron pronto, los demás siguen trabajando en aquella viña ingrata del Señor. Pues de los cuarenta y cuatro misioneros que han ido a Chau-Laos, veintisiete han caído víctimas de su celo.

